



## Emprunt de 500 millions d'euros : La Tunisie a réussi sa sortie sur le marché financier international

Dans le cadre du financement du budget de l'Etat 2018, dans la limite de 500 millions d'euros, le ministre des Finances, Ridha Chalhoun, et le gouverneur de la BCT, Marouane El Abassi, viennent d'annoncer que le road show organisé dans les principaux marchés financiers internationaux a permis de lever les fonds nécessaires, dans les conditions suivantes :

- **Durée de remboursement : 5 ans**
- **Taux d'intérêt : 6,75%**
- **Nombre d'institutions financières participantes : 120.**

La réussite de cette levée de fonds montre qu'en dépit des difficultés que rencontre le pays, les institutions financières internationale gardent confiance dans la signature tunisienne. A souligner également que l'offre totale pour cette sortie a atteint 1,25 milliard de dollars pour 500 millions d'euros demandés.

Les banques Citi Group, Deutsche Bank, JP Morgan et Natixi ont accompagné la sortie de la Tunisie sur le marché financier international.

---

Source : WMC